A' M. Maurice Goguel

Monsieur

Permettez d'abord que je salue en vous l'éminent christologue dont le nom brille, avec un special éclat, au premier rang des érudits qui se consagrent à rechercher les origines lointaines du Christianisme.

Je me présente à vous, sans aucun titre qui me recommande à votre attention, pour vous démander de me sécourir de la munificence de vos lumières, si bien connues en des oeuvres de grande profondeur, en m'indiquant quelle est la traduction de l'Ancien Testament, surtout une traduction en langue novi-latine, qui garde plus de fidelité aux sourcesoriginelles.

Studieux des questions qui concernent cet ancien livre hébreu, je vous rémercierait profondément de votre indication dans ce sens lá, considerée l'autorité des que je vous réconnais en matière biblique.

Veuillez, Monsieur, me pardonner bien la hardiesse de cette démarche et accepter les salútations empressées de votre liseur lointain et ardent admirateur.

Conung Fills

(269)